
koi                  【11 月はロータリー財団月間】  第 1042 回例会 2018 年 11 月 28 日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会 長 告 知 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

11月7日 の修正出席率

15名 5名 10名 66.7%

☆ 司会進行  副 SAA –細川幸三 君 
 
 

会長 松本政彦 君 

 先日のＩＭご出席ありがとうございました。また、グリーンクラ

ブと一緒に小学校の校庭を花植えから掃除をさせていただき

ました、ありがとうございました。 

この前、和田勇さんの娘さんのまいこさんがここへ来てくれま

した。元気で再会できたことが大変うれしく思っています。御坊

クラブからメイキャップということでいってきました。 

 

 

 

 

 

 

色々とお世話を 

いただきまして、大変 

感謝いたしております。 

その晩の晩歓迎会も出席をいたしました。小池さんは来年

度の地区役員ということで２６４０地区から中野ガバナーエレク

トからご主人も来てくださいということになっているので小池さ

んよろしくお願いします。 

 

   幹事 栗林久一 君 

〇例会変更 

＊海南東ＲＣ ２０１８年１２月３日（月）年次総会、２０１８年１２

月３１日（月）は休会となっております。２０１９年１月７日

（月）新春夫婦例会 

＊有田南ＲＣ ２０１８年１２月２２日（土）橘家でクリスマス家族

例会を行います。２０１９年１月８日（火）１８時３０分から新

年例会となっております。 

＊海南西ＲＣ １２月２４日（月）はクリスマス例会です。 

＊田辺東ＲＣ 平成３０年１２月２６日（水）、平成３１年１月２日

（水）は休会となります。平成３１年１月９日（水）新年家族

例会です。 

＊御坊東 RC 忘年例会は、一楓となっていましたが、場所は多

仁本に変更となりました。 

時間はＰＭ６:３０会費は５０００円です。よろしくお願いしま

す。 

〇有田２０００RC 平成３１年４月２０日（土）２０周年記念式典を

１５時から行います。私達と合同例会になりますので予定に

入れて下さい。 

〇第２分区ＩＭ有田ロータリークラブからご出席の御礼がきてい

ます。 

〇２０１８年１２月のＲＩレートは、1 ドル＝１１２円と本部より報告

がありました。 

〇串本ＲＣ 事務所・例会場移転のお知らせ。 串本商工会館

で行っていましたが、旧ヒルトップ和田金に変更 

〇御坊市社会福祉協議会から共同募金の御礼が来ていま

す。 

 

  副 SAA  細川幸三 君 

◇松本政彦 君 息子（次男）が結婚することになりました。 

◇栗林久一 君 第２分区ＩＭに出席してくれた各委員長、会

員の皆さんご苦労様、ありがとうございました。 

◇細川幸三 君 先日の家庭集会ありがとうございました。 

 

   
 

出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢家庭集会発表 

テーマ；「ロータリー財団について」 

「クラブで実施した奉仕事業」 

「その他｣ 

第１班 小池佳史 君 

クラブの奉仕の事業について、今月つばさ保育園で芋掘り

をしました。つばさ保育園の園長も来年もよろしくお願いします

といっていたので、今後も継続して行けたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★12/12 例会は 

2019-2020 年度年次総会(選挙) 

ですので欠席しないようにお願

いします。 

事業に関しては植えつけや、それまでに畑を耕すなど、ある

程度の管理をしないと雑草も生えます。残念だったのは、今年

は暑い夏だったのか、苗の育ちが悪いのか雑草が増え過ぎて

そちらに養分を取られたのか、土が堅かったということもあった

のか、スコップで相当掘らないと芋が出てこない状態でした。芋

の管理や田んぼの土を芋が付きやすい状態にしないといけな

いのですが、来年も続けて行く方向で継続という格好でよろしく

お願いします。社会奉仕について、高校生の表彰はずっと継

続しているので続けていったら良いと思います。 

 

第２班 栗原久一 君 

クラブで実施したい奉仕事業は、地域社会に関連している

事、私達の存在を知らせるため、そういうことが今まで私達がや

っている高校生ロータリー表彰、つばさ保育園の芋掘りは大変

いいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー表彰に関しては、私達がいいと思っていても高校

生は受験のシーズンでありますし、先生方もありがた迷惑と思

っているかもしれませんが、高校生が自分の持っている才能を

引き出すなどそういう点に関しては大変いい奉仕事業だと思い

ます。芋掘りも未来の御坊市を背負っていく子ども達とふれあう

ということも大変いいと思います。 

 

第３班 稲垣 崇 君 

メンバーは、森本君、玉置君、北垣君、山本君、そして私の5

人でしたが、玉置君がどうしても出席できないということで、4 人

で家庭集会を開催しました。そして、テーマである「ロータリー

財団について」を話し合うことになったのですが、私たちメンバ

ー全員、「ロータリー財団って何？」というレベルで、話し合いに

もならない状況でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

考えてみれば、地区のゴタゴタ事件から当クラブではロータリ

ー財団寄付をやっていなかったので、北垣君、山本君はロータ

リー財団のことを知らないのは当然のことだと思いました。この

時、「今日はこれでもう終わりだな、あとは呑むだけで雑談にな

るな。」と思っていたら、北垣君から「稲垣さん、財団の委員長

やろ、ロータリー財団って何か教えてよ。」って、前向きな意見

がでたのですが、私も、2 年連続クラブの財団委員長を務めて

いるのですが、まだまだ勉強不足で、教えられるほどの知識が

ないので教えることができませんでした。しかし、これでは委員

長としての立場がないと思い、思わず、「来週、IM でロータリー

財団部門の会議があるから、そこで一生懸命勉強してきて教え

るわ。」と言ってしまいました。 

そこで、今日は少しロータリー財団について話させて頂きま

す。ロータリー財団の有名な活動はみなさんもご存じのポリオ

撲滅活動です。「地域レベル、全国レベル、国際レベルの人道

的、教育的、文化交流プログラムを通じて、ロータリーの綱領と

ロータリーの使命を遂行し、かつ世界理解と平和を達成しようと

する RI の努力を支援すること」がロータリー財団の使命です。  

その使命のもと、「ロータリー財団グローバル補助金」、「ロー

タリー財団新地区補助金」があります。グローバル補助金は、３

万ドル以上で、持続可能、測定可能、異なる国の２以上のクラ

ブが参加する事業でなければ使えません。私たちのクラブでは

この補助金を使っての活動は無理だと思います。 

しかし、地区補助金は地区の裁量で、人道的、教育的、社

会奉仕的プログラム等に活用できる補助金です。IM ではこの

補助金を使った活動が報告されました。 

海南東 RC と海南西 RC では、友好クラブであるフィリピンの

マンダウェイイーストクラブが実施している「貧困地区の未就労

者への援助」に賛同して、訓練用ミシンを 10 台寄付しています。

事業費は 30 万円でクラブ拠出金は 15 万円で地区補助金 15

万円です。 

また、海南 RC では、海南市が主催している「きのくに海南歩

っとウオーク」に協賛し、地区補助金を活用しています。 

私たちクラブでも地区補助金を活用した事業ができるのではな

いかと思いました。地区補助金を活用するためには財団への

年次寄付をしなければなりません。３年前の年次寄付額が算定

基準となり、補助金額が決定されます。年次寄付をできるだけ

多くして、また、毎年１人はフェローになれるようにしていけたら

と思いました。 

みなさん、地区補助金を活用した事業をしようではありませ

んか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


